



いわき民報

平市連青では三十一日午後七時から平市四丁目友友ホールで臨時議員会を開いたが議事前東部、飯野両地区連青から緊急動議として提案された市連青解散について討論審決の結果、賛成九票、反対一票、白紙七票(保留)で解散に決まったが、都議員会は最高決議権がないので五日午後六時から市公会堂で臨時総会を開き議論することになりその成行きが注目されるに至った。

一時間も揉む

五日 総會で正式決定
評議員會で賛成九、反対一

常磐商工協
と名稱變更

常磐予算市會を開く
一億四千万圓

地裁平支部長
大竹判事着任

休館お知らせ

竣工の方隨一の最新の設備をもつて新規洋画を繰り新スクリーンに登場する予定であります

お申上げます

郷土の御家藝重量舉

大會新十二、縣新四

53選手が熱戦好成績收む

県体協、県重競協主催の第六回重競選手権大会は三十日前九時から内町役場記念館を開催、学生、一般選手五十二名が出場。熱戦譲る闘争選手は殆んど新入で重競祭福島の意をそがす大会新十二、大会タイ八、県新四、県タイ三の好記録を出し、満場は興奮のルツボと化す。

磐高の原選手(ライト級)、駒崎選手(ライトヘビーリング)、神谷選手(フライ級)、平工高の青柳選手(バンダム級)、一般は磐高の大河原選手(ライト級)、双葉クラブの瀬辺選手(フライ級)、磐高の園部選手(フライ級)、チャヤンビオンがそれぞれ総合点で第一位を占めた。



(写真は大金同景と上から野崎、笠野、青柳(学生)園部、新妻(一般)の各選手。)

種目につて大会新記録の偉業を成し遂げ万雷の喝さうを博した

井選手が二位以下を大きくなし

ライヘルビーリングは磐高選手のスナ

チハ八十五キロの大会新記録で楽

合計(二百キロ)のがシヤー

ク(百キロ)スナシ(七〇キロ)

でいずれも大会新記録を樹立優

勝、磐高チームの強味を如何なく

発揮した、一般の部ではフライ

級(百キロ)スナシ(七〇キロ)

で双葉クラブの鷹田選手がアレス

トスハ八十五キロ、シャーク百五

分の差で神谷選手が見事優勝、続

くバンダム級は平工高青柳選手の

ゆうゆうスナシ(七五キロ)ジ

ヤーク(百キロ)との大会新

記録を挙げ選手権を獲得すれば内

外の差で神谷選手が見事優勝、続

くバンダム級は平工高青柳選手の

ゆうゆうスナシ(七五キロ)ジ

ヤーク(百キロ)との大会新

記録を

